

Sternsingen 2024 in der Pfarrei Bad Dürkheim

Gemeinde/Ort: Weisenheim am Sand

Wir sind gelaufen am: 06. und 07. Januar

Anzahl der Kinder: 36

Anzahl der Helfer/innen und
Begleiter/innen:

11 Begleiterinnen und Begleiter und
zwei Köchinnen

und 5 weitere Helfer/innen rund um die
Sternsingeraktion

Zum Organisationsteam gehören: Karin
Weber, Andrea Hilpert



Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Für unsere Weisenheimer Sternsinger begann die Aktion bereits am 15. Dezember mit einem Vortreffen. Hierbei schauten wir den Sternsingerfilm, machten ein Quiz und erzählten bei Weihnachtsplätzchen und Laugengebäck. Die Kinder konnten sich selbst die Gruppen aussuchen, in denen sie im Januar laufen wollten, wurden gemessen um passende Gewänder zu richten und bekamen ihre Texte verteilt. So war schon sehr früh klar, dass wir mit sieben Gruppen unterwegs ein konnten. Das nächste Highlight war der Sternsingergottesdienst in Freinsheim am 5. Januar. Dieser wurde von Herrn Ladan sehr interessant, informativ und kurzweilig gestaltet. Dies bestätigten uns alle 15 Weisenheimer Sternsinger, die dabei waren, deren Eltern und unsere Begleiter. Die Lauftage in der Gemeinde waren sehr erfolgreich, knapp 6.500 € und ein riesiger Berg Süßigkeiten wurden gesammelt. Sonntag gegen Abend, als alle Gruppen fertig waren, gab es für alle ein gemeinsames warmes Essen im Löwen und anschließend wurden die Süßigkeiten gerecht unter allen Kids verteilt. Am 8. Januar waren dann noch die 17 „Grundschul“ –Sternsinger in ihrer Schule und die sechs Kindergarten-Sternsinger in allen drei Weisenheimer Kitas als Sternsinger zu Besuch. Alle freuen sich bereits auf das nächste Mal.

Ort: Dackenheim

Wir sind gelaufen am: 06.01.2024

Anzahl der Kinder: 15

Anzahl der Helfer/innen und
Begleiter/innen: 3

Zum Organisationsteam gehören:

Teresa Kuhn, Andrea Holthöfer, Lidia Kopf

Das möchten wir noch sagen
(Besonderheiten, Highlights):



In Dackenheim laufen jedes Jahr Kinder unterschiedlicher Konfessionen zusammen. Das ist gelebte Ökumene! Die Kinder haben immer viel Spaß zusammen und sind mit richtiger Begeisterung dabei. Das ist schön zu erleben.

Ort: Wachenheim

Wir sind gelaufen am: 05., 06. und am 07.01.2024

Anzahl der Kinder: 12

Anzahl der Helfer/innen und Begleiter/innen: 6 Personen für die Kochteams und 5 Begleiter/innen (Frau J. Egen lief sogar an allen drei Tagen)

Zum Organisationsteam gehören: Isabelle Kolar, Helge Einwag, Stefanie Pfister (Julian Pfister war der Kassenwart).

(Das Gruppenbild ist für die Homepage nicht freigegeben).

Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Wir hatten erfüllende Sternsinger Tage, wo wir von den Menschen positive Resonanzen bekommen haben. Die Menschen waren froh und dankbar für den Segen, den die Sternsinger gebracht haben. Am späten Nachmittag gab es im Pfarrheim zum Abschluss des Tages Butterzopf oder Plätzchen und Tee.) Julia Egen lief an allen 3 Tagen als Bergleiterin mit. Die anderen Begleiter/innen Helge Einwag, Till Eyrich, Julian und Stefanie Pfister haben sich abgewechselt.

**Ort: Bad Dürkheim,
Pfenningen und Ungstein**

Wir sind gelaufen am: 07.01.2024

Anzahl der Kinder: 16

(3 Erwachsene – sie erfreuten die Menschen im Krankenhaus und dem Altenheim)

Anzahl der Helfer/innen und Begleiter/innen: 4 Personen in der Koordination, Küche, Vorbereitung des Materials und 6 Begleiter/innen



Zum Organisationsteam gehören: Frau Heike Rolling und Frau Nicole Schultz

Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Wir trafen uns um 10 Uhr und um 10.30 Uhr ging es in den Gottesdienst. Nachdem wir unseren Spruch und unsere Lieder der Gemeinde vorstellten und den Segen erhielten, konnten unsere Sternsinger an der Kirchentür schon die ersten Spenden der Gemeindemitglieder entgegen nehmen und den ersten Segen an die Kirchentür schreiben. Nach dem gemeinsamen Mittagessen besuchten die Sternsinger die Menschen zu Hause spendeten Ihnen den Segen und nahmen Spenden entgegen. Unsere für Bad Dürkheim kleine Gruppe schlug sich unglaublich tapfer (sodass manche erst ca. gegen 19 Uhr fertig wurden). Wir freuten uns über viele bekannte Gesichter, die schon seit Jahren mitmachen, aber auch über einige neue Sternsinger die in diesem Jahr zum ersten Mal dabei waren. Alle haben dazu beigetragen, dass die Spendenaktion auch in diesem Jahr ein Erfolg wird. Unsere Sternsinger sammeln für ein Zentrum für Familienhilfe in einem Armenviertel in Ullhas Nagor, Indien. Es ist ein Projekt der Schwesterngemeinschaft „Ancillae“. Durch die finanzielle Unterstützung wird Kindern eine Schulausbildung ermöglicht. Die Familien werden während der Schulzeit beraten und begleitet.

Ort: Kallstadt

Wir sind gelaufen am: 06. Januar 2024

Anzahl der Kinder: 5

Anzahl der Helfer/innen und Begleiter/innen: 1

Zum Organisationsteam gehören: Matilda Decker

Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights): -

Ort: Herxheim am Berg

Wir sind gelaufen am: 06. Januar 2024

Anzahl der Kinder: 13

Anzahl der Helfer/innen und Begleiter/innen: 12

Zum Organisationsteam gehören: Thomas Griesbeck

Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Wir besuchten die vorher angemeldeten Haushalte. Die Kinder waren recht jung (im Alter von 2 bis 7 Jahren). Beim gemeinsamen Sternsingerausklang kamen nochmals einige Herxheimer Bürger auf eine Tasse Glühwein vorbei um ihre Spende abzugeben und sich den Segen selbst abzuholen. Die Aktion in der neuen Form war ein voller Erfolg und kam bei Kindern, Erwachsenen und Herxheimer Bürgern hervorragend an. Es wurden insgesamt 988 Euro gesammelt. Ganz besonderer Dank an die vielen mitgelaufenen Eltern und an meine Vorgängerin Birgit Peter für ihre Unterstützung im Vorfeld. (Offizielle Bilder sind nicht gemacht worden).